



### NEWS 松田建設株式会社様よりご寄附をいただきました

10月29日(金)、松田建設株式会社様(北方町)より100万円のご寄附をいただき、取締役 松田裕一郎様へ北川副市長より感謝状をお贈りしました。

松田建設様からは、昨年に引き続き武雄市政全般の発展のためのご寄附をいただいております。

このご寄附は、武雄市政の発展のために有意義に活用させていただきます。

松田建設様、誠にありがとうございました。



### NEWS 一般社団法人 災害時緊急支援プラットフォーム様よりご寄附をいただきました

10月22日(金)、一般社団法人 災害時緊急支援プラットフォーム様より、市内2団体に対しそれぞれ120万円のご寄附をいただきました。市役所で行われた贈呈式では、代表理事 吉田浩一郎様から児童支援事業所ガラパゴスと一般社団法人おもやいの2団体に目録が手渡されました。

立ち会った小松市長は「行政から支援の手が届きにくい団体に対して迅速な支援を行っていただいたことに心から感謝申し上げます。今後の復興・復旧へつなげて参りたいと思います」と感謝を述べました。

このたびのご支援、誠にありがとうございました。



### NEWS おはなしトントンさんが佐賀県読書推進運動協議会会長表彰を受賞されました

10月28日(木)に開催された読書推進運動県大会において、武内町の読み聞かせボランティア団体「おはなしトントン」さんが、優良読書グループとして佐賀県読書推進運動協議会会長表彰を受賞されました。

「おはなしトントン」さんは、2000年9月に発足し、武内小学校や武雄北中学校での毎月1回の朝の読み聞かせやはなまる学習でのお手伝い、武雄市図書館での読み聞かせ、武雄市こども図書館ママサポーターとして活躍されています。

代表の梅崎登代子さんは、「今後も地域の宝である子どもたちのために活動していきたい。読み聞かせを通して“おはなし”の素晴らしさを届けていきたい」と抱負を述べられました。

このたびの受賞、誠におめでとうございます。



### NEWS 北方公民館リニューアル記念式が開催されました

11月6日(土)、令和元年8月豪雨で被災した北方公民館の復旧工事及び経年劣化による改修工事が完了し、リニューアル記念式を開催しました。

式では、今回の工事の経過報告及び内覧会のほか、被災したまちを明るく盛り上げていきたいとの願いを込めて、舞台発表(北方町文化連盟)やツリー型イルミネーションの点灯(北方町まちづくり推進協議会)がステージとまちを彩りました。

北方町まちづくり推進協議会の安藤富士男会長は、「この賑わいや光が、水害にあわれた方の癒しとなり、これからまちづくりに繋げていきたいです」と挨拶されました。

皆さまの多大なご理解とご協力のもと、工事が無事に完了したことに感謝申し上げます。笑顔・元気があふれる拠点として、ぜひご活用ください。